

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-08-06

Brugada garantiza que trabajará junto con el pueblo para resolver retos de la CdMx

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/jefa-de-gobierno-electa-brugada-buscara-resolver-retos-cdmx>

En su gira de agradecimiento, la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, se presentó en Iztapalapa, donde garantizó que, de la mano del pueblo, resolverá todos los retos y problemas de la capital del país.

Ante miles de personas, la ex alcaldesa prometió que tendrá un gobierno austero que combatirá la pobreza y la inseguridad, al tiempo que trabajará para garantizar el abasto de agua.

"Así que tenemos grandes retos, pero sabemos que, de la mano del pueblo, resolveremos todos los problemas y aquí estamos para decirle a las juventudes que tienen una aliada total, que no podemos pensar más allá de las juventudes", apuntó.

La jefa de gobierno electa agregó que trabajará para combatir las desigualdades en la alcaldía Iztapalapa y en toda la capital del país.

"No podemos gobernar igual cuando hay zonas que tienen todo, y otras que les falta mucho por hacer. Así que combatir las desigualdades en esta ciudad, es hacer más igual a Iztapalapa, es hacer menos desigual la Ciudad de México", expuso.

Brugada agradece apoyo durante elecciones

En la alcaldía que gobernó tres veces, Brugada Molina agradeció a los más de 630 mil ciudadanos de esta demarcación, que votaron por ella.

"Gracias a la ciudadanía que siempre tuvo conciencia de la importancia de esta votación. "Tuvimos una votación histórica aquí en Iztapalapa y amor con amor se paga, así que Iztapalapa está en mi corazón y vamos a gobernar la Ciudad de México con el corazón", destacó.

Clara Brugada apuntó que la gira de agradecimiento tiene un toque de nostalgia, debido a que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador está a unas semanas de concluir.

A la vez, señaló que tiene mucha ilusión de encabezar el gobierno de la Ciudad de México y de que inicie la administración federal de Claudia Sheinbaum.

"Desde aquí le decimos, hasta siempre, presidente, hasta siempre presidente Andrés Manuel López Obrador. Es un honor luchar con Obrador... Nostalgia, tristeza, alegría, entusiasmo es lo que nos invade en estos momentos", apuntó.

Brugada estuvo acompañada en el templete por la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez; los diputados federales electos Dolores Padierna; Gabriel García; Ana Karina Rojo; así como los diputados locales electos Martha Ávila; Rebeca Peralta; y Valeria Cruz; así como el morenista Tomás Pliego.

HCM

“El corazón lleno de Iztapalapa”: Brugada

ATENDERÁ DESIGUALDAD EN LA CAPITAL

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, reiteró su compromiso de gobernar con “el corazón lleno de Iztapalapa”, prometió abordar las desigualdades sociales con una perspectiva que busque hacer la ciudad más equitativa.

Este martes, desde la Macro Plaza de Iztapalapa, aseguró que su administración se enfocará en reducir las disparidades entre las zonas que más necesitan y aquellas que ya cuentan con mayores recursos.

“No pedimos nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos. Es fundamental combatir las desigualdades”, enfatizó.

En un emotivo evento con ánimo de celebración, la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México ofreció un discurso lleno de gratitud y compromiso, destacó su firme intención de abordar las desigualdades con un enfoque integral y justo.

En su discurso, recordó con emoción los momentos significativos de la campaña electoral y expresó su profundo agradecimiento al pueblo de la alcaldía por su apoyo decisivo a la coalición. “La votación que logramos aquí, en Iztapalapa, fue realmente histórica”, subrayó, agradeciéndoles a los promotores de su candidatura y a todos aquellos que contribuyeron a la campaña, incluso a quienes no pudieron asistir al evento; aprovechó para elogiar el trabajo que tendrá la alcaldesa electa de la demarcación, Aleida Alavez.

IGUALDAD



Buscará hacer una ciudad más equitativa



2024-08-06

Vamos a gobernar la ciudad con Iztapalapa en el corazón: Brugada

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/06/vamos-a-gobernar-la-ciudad-con-iztapalapa-en-el-corazon-brugada/>

Clara Brugada aseguró que gobernará la Ciudad de México con Iztapalapa en el corazón para hacer justicia social y combatir las desigualdades sintiéndose orgullosa de haber salido de ese "gran territorio".

"Iztapalapa está en mi corazón y vamos a gobernar la Ciudad de México con el corazón lleno de Iztapalapa, vamos a gobernar la Ciudad de México haciendo justicia", aseguró Brugada en su visita a la Macroplaza de la demarcación refiriendo que no sólo es por salir de dicho territorio, sino para dar igualdad a Iztapalapa.

La próxima jefa de Gobierno indicó que durante su gobierno dará prioridad a Iztapalapa, a los pobres, a los adultos mayores, a las mujeres, jóvenes, niñas y niños cumpliendo todos los compromisos que hizo en campaña, reconociendo que existen grandes retos, los cuales se podrán enfrentar de la mano de la ciudadanía.

"De la mano del pueblo resolveremos todos los problemas para que se hagan efectivos los derechos de la gente; vamos a combatir la pobreza para ampliar la democracia; vamos a gobernar para que la Ciudad de México se sienta orgullosa del Gobierno de la ciudad".

Como agradecimiento al pueblo de Iztapalapa reconoció que la demarcación se convirtió de nueva cuenta en el bastión de la Cuarta Transformación, propiciando la victoria en las elecciones del pasado 2 de junio.

Asimismo, dijo que con el inicio de su gestión se convertirá en la primera jefa de Gobierno procedente de las periferias de la Ciudad de México, lo cual será un estímulo para buscar equilibrar las diferentes zonas de la capital.

Además, reiteró que las y los jóvenes pueden tener la certeza de que en ella tienen una aliada total, pues afirmó que encabezará un gobierno que apoye a la juventud, donde aprovechó para anunciar que también dará atención a las escuelas de la demarcación y que construirá un plantel de la Universidad Rosario Castellanos en Iztapalapa.

La próxima jefa de Gobierno reconoció que el problema número uno de Iztapalapa es el tema del agua, por lo que enfatizó que se implementará un proyecto a nivel metropolitano que contará con el apoyo del Gobierno Federal de la mano de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Como segundo punto en su recorrido de agradecimiento por Iztapalapa, la jefa de Gobierno electa acudió a la Utopía Meyehualco, desde donde enfatizó que dará atención a otra gran demanda de la población que es la seguridad, por lo que se comprometió a construir territorios de paz y de igualdad en Iztapalapa y en todos los lugares de la ciudad en que más se necesite.

LEO

2024-08-06

Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la CDMX, vamos por oportunidades y derechos: Clara Brugada

Autor: Cinthya Stettin

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/8/6/es-un-honor-salir-de-iztapalapa-para-gobernar-la-cdmx-vamos-por-oportunidades-derechos-clara-brugada-627466.html>

"Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la Ciudad de México, y de la mano del pueblo resolveremos todos los problemas", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Macroplaza Cuitlahuac en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar el pasado 2 de junio, la morenista reiteró que "Iztapalapa está en mi corazón y vamos a gobernar la Ciudad de México con el corazón lleno de Iztapalapa".

Clara Brugada asegura que la seguridad será prioridad en la Gustavo A. Madero

Sheinbaum y Brugada: prosperidad compartida

Apuntó que "vamos a gobernar la Ciudad de México haciendo justicia, no solo porque salimos de este gran territorio, porque queremos a Iztapalapa más igual".

Y es que dijo "no pedimos nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos; el punto, es combatir desigualdades".

Combatir desigualdades en la CDMX

Dejó en claro que "no podemos gobernar igual cuando hay zonas que tienen todo y hay zonas que les falta mucho por hacer; combatir las desigualdades en esta ciudad es hacer más igual a Iztapalapa, es hacer menos desigual la Ciudad de México y más igual a la ciudad".

"Vamos a ser un gobierno austero y un gobierno que haga efectivo los derechos de la gente. Vamos a gobernar para combatir la pobreza, para ampliar la democracias, vamos a gobernar para ustedes y vamos a gobernar para que la Ciudad de México se sientan orgulloso del gobierno capitalino", manifestó.

De igual forma, Brugada Molina dijo que durante su administración "queremos construir generaciones nuevas de niñas y niños que se convierten en jóvenes que tienen todas las oportunidades y derechos".

Para ello, prometió que se construirán cinco nuevas Utopías en Iztapalapa y una Universidad Rosario Castellanos.

Por su parte, la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez dijo que "governaremos con alturas de miras, asumiendo el mandato de los electores de Iztapalapa".

Expuso que "el mandato es profundizar la transformación, eliminar privilegios y cerrar la brecha de la desigualdad; y con el mandato de la gente no se titubea".

Destacó que "vamos por la transformación en su segunda etapa en Iztapalapa".

Reconoció que la expectativa es alta pero "vamos a cumplirla", por lo que habrá coordinación con el gobierno

federal y local, "siempre le vamos a responder a Iztapalapa, lo hemos dicho Iztapalapa es mucha pieza, no les vamos a fallar".

Dejó en claro que Brugada ya dejó sentado un parte de la transformación, y su labor será "profundizar lo que hizo en esta primera etapa y afianzar el sistema de cuidados como una política emblema".

Mientras que, la diputada local electa por el distrito 28, Martha Ávila agradeció a quienes votaron por construir el segundo piso de la transformación de la capital.

Reiteró que Morena "nunca dejará de ser del pueblo, para el pueblo y trabajará para el pueblo".

Agregó que Brugada y Alavez "pasarán a la historia porque han manifestando que sus gobierno van por el bienestar y felicidad de la gente".

"Arrasamos, lo hicimos lo logramos otra vez más y no podíamos estar más agradecido con todo el pueblo de México, de la Ciudad de México y sobretodo de Iztapalapa", puntualizo.

Al evento también acudieron las diputadas locales electas, Rebeca Peralta y Valeria Cruz; el diputado federal electo, Gabriel Mancera; así como concejales.

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres"

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres para lograr igualdad a la Ciudad de México", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Utopía Meyehualco en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar la contienda electoral, la morenista expuso que solo algunos creyeron" la narrativa de la derecha en la cual aseguraban que iban a ganar la Ciudad de México.

No obstante, expresó que "el pueblo tenía muy claro cuál era su papel patriótico en esta ciudad que consistió en no permitir retrocesos".

"Así que a todos aquellos que pensaron que íbamos a perder o que pensaron que la diferencia iba a ser mínima, o que pensaron y difundieron que el resultado de la elección se iba a terminar en los tribunales, les decimos desde Iztapalapa, ganamos contundentemente la ciudad de México", apuntó.

Brugada Molina señaló que su victoria se debe a que "estamos del lado correcto de la historia", y es que dejó en claro que "no íbamos a permitir que esta ciudad fuera apropiada por retrocesos o por la derecha".

"Iztapalapa se convirtió en el bastión de la lucha por la transformación. ¡Viva el pueblo de Iztapalapa! Y vengo el día de hoy aquí, a este lugar que tantos encuentros, reuniones, miles y miles de personas nos hemos encontrado. A decirles gracias, gracias Iztapalapa por lograr que el 2 de junio ganáramos en la ciudad de México. Gracias por sus votos, por su participación, por no venderse, por resistir y por lograr el triunfo el 2 de junio", manifestó.

Destacó que se comprometió a "derribar los muros que dividían la ciudad", por lo que agradeció a los iztapalapenses que el pasado 2 de junio se demostró que "esta ciudad es el corazón de la Cuarta Transformación".

Detalló que la "ciudad se levantó y votó y ratificó la continuidad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y con la doctora Claudia Sheinbaum Fargo como nuestra primera presidenta".

Finalmente explicó que el ganar no es un cheque en blanco, y por ende "no nos podemos dormir en nuestros laureles" por eso "tenemos que hacer un gran trabajo en donde logremos más beneficios para el pueblo".

DRV

2024-08-07

Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la CDMX, vamos por oportunidades y derechos: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/es-un-honor-salir-de-iztapalapa-para-gobernar-la-cdmx-vamos-por-oportunidades-y-derechos-clar-a-brugada/>

"Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la Ciudad de México, y de la mano del pueblo resolveremos todos los problemas", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Macroplaza Cuitlahuac en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar el pasado 2 de junio, la morenista reiteró que "Iztapalapa está en mi corazón y vamos a gobernar la Ciudad de México con el corazón lleno de Iztapalapa".

Clara Brugada asegura que la seguridad será prioridad en la Gustavo A. Madero

Sheinbaum y Brugada: prosperidad compartida

Apuntó que "vamos a gobernar la Ciudad de México haciendo justicia, no solo porque salimos de este gran territorio, porque queremos a Iztapalapa más igual".

Y es que dijo "no pedimos nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos; el punto, es combatir desigualdades".

Combatir desigualdades en la CDMX

Dejó en claro que "no podemos gobernar igual cuando hay zonas que tienen todo y hay zonas que les falta mucho por hacer; combatir las desigualdades en esta ciudad es hacer más igual a Iztapalapa, es hacer menos desigual la Ciudad de México y más igual a la ciudad".

"Vamos a ser un gobierno austero y un gobierno que haga efectivo los derechos de la gente. Vamos a gobernar para combatir la pobreza, para ampliar la democracias, vamos a gobernar para ustedes y vamos a gobernar para que la Ciudad de México se sientan orgulloso del gobierno capitalino", manifestó.

De igual forma, Brugada Molina dijo que durante su administración "queremos construir generaciones nuevas de niñas y niños que se convierten en jóvenes que tienen todas las oportunidades y derechos".

Para ello, prometió que se construirán cinco nuevas Utopías en Iztapalapa y una Universidad Rosario Castellanos.

Por su parte, la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez dijo que "governaremos con alturas de miras, asumiendo el mandato de los electores de Iztapalapa".

Expuso que "el mandato es profundizar la transformación, eliminar privilegios y cerrar la brecha de la desigualdad; y con el mandato de la gente no se titubea".

Destacó que "vamos por la transformación en su segunda etapa en Iztapalapa".

Reconoció que la expectativa es alta pero "vamos a cumplirla", por lo que habrá coordinación con el gobierno

federal y local, "siempre le vamos a responder a Iztapalapa, lo hemos dicho Iztapalapa es mucha pieza, no les vamos a fallar".

Dejó en claro que Brugada ya dejó sentado un parte de la transformación, y su labor será "profundizar lo que hizo en esta primera etapa y afianzar el sistema de cuidados como una política emblema".

Mientras que, la diputada local electa por el distrito 28, Martha Ávila agradeció a quienes votaron por construir el segundo piso de la transformación de la capital.

Reiteró que Morena "nunca dejará de ser del pueblo, para el pueblo y trabajará para el pueblo".

Agregó que Brugada y Alavez "pasarán a la historia porque han manifestando que sus gobierno van por el bienestar y felicidad de la gente".

"Arrasamos, lo hicimos lo logramos otra vez más y no podíamos estar más agradecido con todo el pueblo de México, de la Ciudad de México y sobretodo de Iztapalapa", puntualizo.

Al evento también acudieron las diputadas locales electas, Rebeca Peralta y Valeria Cruz; el diputado federal electo, Gabriel Mancera; así como concejales.

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres"

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres para lograr igualdad a la Ciudad de México", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Utopía Meyehualco en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar la contienda electoral, la morenista expuso que solo algunos creyeron" la narrativa de la derecha en la cual aseguraban que iban a ganar la Ciudad de México.

No obstante, expresó que "el pueblo tenía muy claro cuál era su papel patriótico en esta ciudad que consistió en no permitir retrocesos".

"Así que a todos aquellos que pensaron que íbamos a perder o que pensaron que la diferencia iba a ser mínima, o que pensaron y difundieron que el resultado de la elección se iba a terminar en los tribunales, les decimos desde Iztapalapa, ganamos contundentemente la ciudad de México", apuntó.

Brugada Molina señaló que su victoria se debe a que "estamos del lado correcto de la historia", y es que dejó en claro que "no íbamos a permitir que esta ciudad fuera apropiada por retrocesos o por la derecha".

"Iztapalapa se convirtió en el bastión de la lucha por la transformación. ¡Viva el pueblo de Iztapalapa! Y vengo el día de hoy aquí, a este lugar que tantos encuentros, reuniones, miles y miles de personas nos hemos encontrado. A decirles gracias, gracias Iztapalapa por lograr que el 2 de junio ganáramos en la ciudad de México. Gracias por sus votos, por su participación, por no venderse, por resistir y por lograr el triunfo el 2 de junio", manifestó.

Destacó que se comprometió a "derribar los muros que dividían la ciudad", por lo que agradeció a los iztapalapenses que el pasado 2 de junio se demostró que "esta ciudad es el corazón de la Cuarta Transformación".

Detalló que la "ciudad se levantó y votó y ratificó la continuidad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y con la doctora Claudia Sheinbaum Fargo como nuestra primera presidenta".

Finalmente explicó que el ganar no es un cheque en blanco, y por ende "no nos podemos dormir en nuestros laureles" por eso "tenemos que hacer un gran trabajo en donde logremos más beneficios para el pueblo".

DRV

2024-08-07

Clara Brugada promueve legado de AMLO y reforma judicial en gira por la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/clara-brugada-promueve-legado-de-amlo-y-reforma-judicial-en-gira-por-la-cdmx/>

De gira por diversas alcaldías de la Ciudad de México, la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, aprovecha el espacio para promover los avances impulsados por el presidente Andrés Manuel López Obrador en la capital y en el país, a unas semanas de que concluya su mandato.

"Hasta siempre, presidente López Obrador" es una de las frases más recurrentes en los ocho eventos que se han llevado a cabo en las seis alcaldías que ha visitado como parte de su gira de agradecimiento.

A través de estos eventos, la próxima mandataria capitalina y liderazgos políticos también dan a conocer los foros organizados por el partido Morena para informar sobre la reforma al Poder Judicial que está por discutirse en el Congreso de la Unión.

Durante su gira de agradecimiento por las alcaldías Milpa Alta, Tláhuac, Xochimilco, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero e Iztapalapa, demarcación que visitó este 6 de agosto, Brugada designa unos minutos de su discurso para recordar que quienes hoy gobiernan en la capital y varios estados del país, forman parte de un proyecto que inició hace décadas el hoy presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Hasta siempre, presidente" En la Macroplaza Iztapalapa, fueron colocadas mamparas con la fotografía del presidente López Obrador para que asistentes puedan tomarse fotografías.

: @David_SantiagoH pic.twitter.com/Tx20w3au15

Expansión Política (@ExpPolitica)

August 6, 2024

En sus intervenciones, Clara Brugada recuerda que, desde que era jefe de gobierno, López Obrador impulsó varios programas sociales que hoy son ley tanto en la capital como en el país como las pensiones a adultos mayores y becas.

La jefa de gobierno electa afirma que el legado de López Obrador otorga una mayor responsabilidad a su administración de continuar con políticas públicas en beneficio de los capitalinos mediante un gasto eficiente del recurso público.

"Siempre digo que tenemos un sentimiento agridulce, por un lado tristeza porque se va el mejor presidente de México y por otro lado alegría por los resultados del 2 de junio. Desde el 5 de octubre que tomemos posesión, vamos a trabajar muchísimo, vamos a seguir transformando esta ciudad para continuar el legado del presidente (López Obrador)", señala.

En sus discursos durante esta gira de agradecimiento, Clara Brugada resalta que el 2018 fue un parteaguas en la vida política del país, pues el presidente López Obrador marcó la ruta de una forma de gobernar pese a las resistencias.

"El presidente López Obrador cumplió, logró que este país empezara con su gran transformación, pero ojo, llevamos apenas seis años de la transformación, a él le tocó lo más difícil. Entonces le decimos desde aquí (Ciudad de México) ¡hasta siempre, presidente Andrés Manuel López Obrador!, hasta siempre al dirigente que nunca desistió en la lucha por transformar este país", dijo este 6 de agosto desde la Macropaza Cuitláhuac de Iztapalapa, uno de los principales bastiones obradoristas de la capital.

Durante la gira de agradecimiento, la jefa de gobierno electa también se da un espacio al antes de finalizar su discurso para invitar a los vecinos de las alcaldías a asistir a los 100 foros que organizará el partido Morena para "ciudadanizar" la reforma al Poder Judicial, con la que este partido busca que jueces y magistrados sean electos por el voto popular.

"También llegó la hora de cambiar, de transformar lo que pasa en el poder judicial, si ya se están cambiando todos los poderes, pues el que faltaba es el judicial y la propuesta es que el pueblo elija a sus magistrados y a sus jueces", dijo Brugada ante los iztapalapenses.

En los eventos organizados desde el pasado 1 de agosto, los líderes políticos de las demarcaciones también aprovechan para promover la reforma judicial.

Uno de los primeros en pronunciarse fue Rigoberto Salgado, quien obtuvo en las elecciones del 2 de junio un escaño en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Desde Tláhuac, el ex jefe delegacional de esta misma demarcación advirtió que una vez que tome posesión en septiembre, la bancada de Morena buscará hacer realidad la reforma enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y concretar el llamado "Plan C".

"Tengan la certeza que el pueblo elegirá en su beneficio a magistrados y jueces y a los demás integrantes del poder judicial, el segundo piso de la transformación ya está en marcha", apuntó.

El pasado 31 de julio, dirigentes de Morena en la Ciudad de México anunciaron la organización de 100 foros ciudadanos para informar a vecinos de las 16 alcaldías sobre los alcances de la llamada Reforma Judicial enviada por el presidente López Obrador con la cual impulsarán el apoyo a diputados y senadores que están por discutirla.

Cortesía de EXPANSIÓN

2024-08-06

En la Gustavo A. Madero, Clara Brugada anuncia inversión en vivienda popular

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lanetanoticias.com/politica/clara-brugada-anuncia-inversion-vivienda-popular-cdmx/>

Durante el tercer día de su gira de agradecimiento tras las elecciones del 2 de junio, Clara Brugada estuvo en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde declaró que su administración será la que más invierta en vivienda accesible y que se implementará un programa de arrendamiento económico para jóvenes, con opción a compra.

También mencionó que los programas de vivienda estarán disponibles especialmente para adultos mayores sin hogar y mujeres solteras.

Clara Brugada explicó que su plan incluye un ambicioso proyecto de vivienda en la Ciudad de México, junto con mejoras en movilidad y desarrollo de proyectos turísticos.

Anunció que la Calzada de Guadalupe se transformará en un corredor turístico hasta el Centro Histórico, buscando impulsar el desarrollo económico y la generación de empleo.

En su recorrido por las colonias Vasco de Quiroga y la plaza cívica La Pradera, Clara Brugada anticipó una intervención en el bosque de Aragón para convertirlo en un espacio comparable a Chapultepec de Ciudad de México.

Finalmente, Clara Brugada aseguró que su gobierno se descentralizará, permitiendo que los ciudadanos reciban servicios en las alcaldías sin necesidad de desplazarse al zócalo.

2024-08-06

En la Gustavo A. Madero, Clara Brugada anuncia inversión en vivienda popular

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://acustiknoticias.com/2024/08/clara-brugada-anuncia-inversion-vivienda-popular-cdmx/>

Clara Brugada se pronunció por la importancia de poder brindar vivienda popular a adultos mayores y mujeres que no cuentan con un respaldo en la vida.

Durante el tercer día de su gira de agradecimiento tras las elecciones del 2 de junio, Clara Brugada estuvo en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde declaró que su administración será la que más invierta en vivienda accesible y que se implementará un programa de arrendamiento económico para jóvenes, con opción a compra.

También mencionó que los programas de vivienda estarán disponibles especialmente para adultos mayores sin hogar y mujeres solteras.

Clara Brugada explicó que su plan incluye un ambicioso proyecto de vivienda en la Ciudad de México, junto con mejoras en movilidad y desarrollo de proyectos turísticos.

Anunció que la Calzada de Guadalupe se transformará en un corredor turístico hasta el Centro Histórico, buscando impulsar el desarrollo económico y la generación de empleo.

Te puede interesar:

CDMX: Clara Brugada arranca gira de agradecimiento en Milpa Alta

Clara Brugada anuncia trabajos en bosque de Aragón

En su recorrido por las colonias Vasco de Quiroga y la plaza cívica La Pradera, Clara Brugada anticipó una intervención en el bosque de Aragón para convertirlo en un espacio comparable a Chapultepec de Ciudad de México.

Finalmente, Clara Brugada aseguró que su gobierno se descentralizará, permitiendo que los ciudadanos reciban servicios en las alcaldías sin necesidad de desplazarse al zócalo.

Nuestro gobierno invertirá en vivienda popular, accesible y digna para la población vulnerable en la Ciudad de México. #ClaraJefaDeGobierno pic.twitter.com/iIr3U0ZRsx

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) August 6, 2024

Portada e interior: Facebook Clara Brugada

2024-08-06

Clara Brugada lamenta la situación en Argentina; se reunió con Cristina Fernández

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/clara-brugada-lamenta-la-situacion-en-argentina-se-reunio-con-cristina-fernandez/>

Clara Brugada, jefa de gobierno electa durante un encuentro privado que tuvo con la ex presidente de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner lamentó la situación que se vive actualmente en aquella nación.

"Lo que pasa en Argentina lo sentimos aquí, lo que les pasa a las mujeres, en este caso como tú que enfrenta el odio de la derecha, que prácticamente llevó casi al homicidio, lo sentimos de corazón las mujeres conscientes de América Latina".

Brugada Molina señaló que los pueblos de América Latina se combatan las desigualdades y la pobreza, que se amplíe la democracia, unida para que los pueblos vivan mejor, en paz y de manera próspera.

En el último día de estancia de Cristina Fernández, Brugada Molina dijo que la presencia de la política argentina con su fuerza y talento la alimenta a unas semanas de asumir el cargo como jefa de Gobierno.

Por su parte, Cristina Fernández dijo ser una mujer creyente y por eso Dios sabía hacer las cosas y "si AMLO no pudo ganar el gobierno en el 2006, a lo mejor le tocaba a Morena ser el faro en este momento en América Latina donde las derechas parecen enquistarse y poder construir una realidad diferente".

Dijo que al ser el presidente más votado y seis años más tarde su candidata presidencial sea la más votada, "parece que no merece muchas explicaciones, las cosas se explican solas cuando son tan claras y lo que se merecen son felicitaciones".

Por la tarde, Brugada Molina retomó este martes la gira de agradecimiento en las alcaldías de la Ciudad de México, después del proceso electoral de junio pasado.

Desde Iztapalapa, demarcación que gobernó en tres ocasiones la demarcación aseguró que "vamos a gobernar a la Ciudad de México con el corazón lleno de Iztapalapa, vamos a gobernar a la Ciudad de México haciendo justicia, no sólo porque salimos de este gran territorio, sino porque queremos a Iztapalapa más igual".

LEE ADEMÁS: Diputados locales acusan al PAN de intentar boicotear iniciativa para topar rentas

Dijo que para Iztapalapa no piden "nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos, así que ese es el punto, eso es combatir desigualdades, no podemos gobernar igual cuando hay zonas que tienen todo y hay zonas que les falta mucho por hacer, combatir las desigualdades en la ciudad es hacer más igual a Iztapalapa, es hacer menos desigual la Ciudad de México y más igual a la ciudad", lo que significa, explicó es que todos cuenten con derechos tienen y se apoye a los que menos tienen.

2024-08-06

'Queremos una América Latina unida': Clara Brugada en reunión con Cristina Fernández de Kirchner

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/mexico/clara-brugada-reunion-con-cristina-kirchner-expresidenta-de-argentina-587701>

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina, se reunió con la expresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner, con quien compartió ideas y diálogo acerca de su experiencia.

Durante el encuentro, Brugada Molina se pronunció por alcanzar la unidad en América Latina para combatir la pobreza y las desigualdades, y lograr que todas y todos vivan mejor, en paz y con prosperidad.

"La gran utopía de Simón Bolívar de unificar América Latina, sigue siendo la utopía de nuestros pueblos y de toda América; así que a mí me encanta mucho tu presencia, tu energía, tu pensamiento. Para nosotros es un honor que estés aquí, que se puedan compartir estas ideas, creo que aprendemos mucho; generalmente no nos damos estos espacios y son muy importantes", indicó.

La próxima mandataria capitalina destacó que en México el presidente Andrés Manuel López Obrador es el gran impulsor de la Cuarta Transformación, proyecto histórico que ha llevado bienestar a millones de familias.

Por su parte, Fernández de Kirchner felicitó al Gobierno federal y señaló que López Obrador es un hombre que deja un legado y una gran enseñanza no sólo para México sino para toda Latinoamérica.

"Si AMLO por ahí no pudo ganar el gobierno en el 2006, a lo mejor le tocaba a Morena ser faro en este momento en América Latina, donde las derechas parecen enquistarse. El que AMLO haya sido -como dije el otro día en el curso- el presidente más votado en toda la historia de México después de todo lo que le pasó y que seis años más tarde su candidata, la candidata de su proyecto, de su partido, de su movimiento sea la más votada, me parece que no merece demasiadas explicaciones", mencionó.

Durante el encuentro, Brugada Molina también platicó sobre la llegada de la izquierda a la Ciudad de México en 1997 y los cambios que se han generado en beneficio de la ciudadanía, salvo de 2012 a 2018, cuando la capital fue dirigida por un gobernante de derecha.

"Entonces en el 2018 cuando llega Claudia Sheinbaum a la Jefatura de Gobierno era reconquistar, quitar privatizaciones que habían hecho en la ciudad en ese periodo, acabar con la corrupción; entonces es muy importante este periodo de 2018 de la Cuarta Transformación que se junta con la victoria de Andrés Manuel López Obrador", dijo.

Clara Brugada le platicó a la exmandataria argentina el trabajo que se realiza en las 12 UTOPIÁS que hay en la alcaldía Iztapalapa y le dio a conocer que durante su administración se construirán al menos 100 UTOPIÁS más que estarán distribuidas en toda la ciudad.

La morenista habló sobre los programas sociales que se han puesto en marcha durante la actual administración local y federal, y resaltó la importancia de trabajar de la mano de la ciudadanía para cumplir con los objetivos de gobierno.

En tanto, Fernández de Kirchner habló sobre la universalidad de los programas sociales y explicó que en su gobierno se entregaron apoyos y becas a estudiantes y a grupos vulnerables, lo que se tradujo en una mejor

calidad de vida.

Además señaló que en la actualidad "tendríamos que repensar qué forma debe tener el estado para ser eficiente y, además de eficiente, eficaz, desempeñarse bien, pero sobre todo tener resultados."

En la reunión estuvieron presentes los equipos de trabajo de Clara Brugada y de Cristina Fernández de Kirchner, entre ellos el coordinador de la Comisión de Transición de la jefa de Gobierno electa, Alejandro Encinas; la senadora Citlalli Hernández Mora, el diputado federal César Cravioto Romero, la exfiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos y el integrante de la Comisión de Transición, Pablo Yanes Rizo, entre otros.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

FBPT/JVR

2024-08-07

Cristina Fernández con Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/rozones-1/cristina-fernandez-clara-brugada-587794>

Cristina Fernández con Clara Brugada

Y fue la Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien se encontró ayer con la expresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner, como parte de la visita que esta última realiza a nuestro país a instancias del partido Morena. Ha sido la reunión espacio, nos cuentan, para que la exalcaldesa de Iztapalapa se pronunciara por la unidad en América Latina para combatir la pobreza y las desigualdades, y lograr paz y prosperidad. "La gran utopía de Simón Bolívar de unificar América Latina, sigue siendo la utopía de nuestros pueblos y de toda América", dijo. En la reunión, nos comentan, las dos políticas de izquierda intercambiaron impresiones sobre la realidad latinoamericana en la que cada una enfrenta realidades distintas. No obstante, ambas han destacado, como referente de las izquierdas, el movimiento de la Cuarta Transformación y al Presidente Andrés Manuel López Obrador como su principal impulsor. Ahí el dato.

"Sin mí no hubiera sido ministra"

Y es el exministro Arturo Zaldívar el que declaró sobre la presidenta de la Corte, Norma Piña, que "sin mí no hubiera sido ministra". Lo hizo en una entrevista que concedió a La Chávez, generadora de contenidos sobre política en plataformas digitales. Esa mera declaración de quien será funcionario del próximo gobierno ha generado cuestionamientos, pues lo señalan de querer convertirse en uno de los ejes de la carrera de la primera mujer en encabezar la SCJN. No es la primera vez que Zaldívar se lanza contra Piña. Esta vez, sin embargo, ha dado cuenta de que "tuvimos una muy buena relación, sin duda votó para que yo fuera presidente de la Corte y después hubo algún momento donde, pues ella, supongo, consideró que la línea o la manera de yo entender la presidencia y mi relación con el Presidente no era compatible con ella, y tuvimos un rompimiento muy fuerte". Tan fuerte, nos hacen ver, que sigue vigente. Uf.

Venezuela y la disputa internacional

Y en el caso de Venezuela, la voz que ha ido ganando relevancia los últimos días es la de Iván Duque, expresidente de Colombia, quien ha advertido que el régimen de Nicolás Maduro estaría en la ruta de buscar la anulación de la elección en su país, acusando un ataque cibernético. A su juicio esa medida va contra lo que ocurrió en los comicios en los que, sostiene, ganó Edmundo González. Llama la atención, nos comentan, que va en contra de la propuesta de AMLO, Lula y Petro, de rechazar injerencia, pero pedir que se publiquen las actas (aunque no dieron un plazo)... "Tres gobernantes que no han llamado a Maduro dictador, que han validado al régimen y que han guardado silencio frente a la persecución dantesca de la resistencia democrática, quieren resolver la situación de Venezuela. Ojo con la trampa de darle tiempo y oxígeno al dictador", ha advertido. En la disputa por Venezuela, vienen episodios relevantes en el terreno internacional, nos hacen ver. Pendientes.

Inversiones que vienen

Y es en el Estado de México donde tienen previsto que en agosto lleguen inversiones por cerca de dos mil 500 millones de dólares que generarán más de 11 mil 600 nuevos empleos. El optimismo reflejado en esta cifra, nos comentan, tiene sustento en diversas medidas y estrategias puestas en marcha por la administración de la maestra Delfina Gómez, con las que se ha favorecido el entorno de inversión. Ha sido Laura González Hernández, secretaria de Desarrollo Económico, quien dio cuenta de que, entre los nuevos capitales destacan los que

proviene de sectores como el automotriz, el farmacéutico, el comercial, el logístico y el inmobiliario, y que entre las empresas que darán a conocer nuevos proyectos y operaciones en la entidad mexicana se encuentran Sanofi, Bayer, Stellantis, Chedraui, Prologis y Danhos. La atención oportuna a las empresas establecidas, se ha informado, así como la relocalización seguirán siendo prioridades del gobierno estatal.

Postura unificada

Y fue la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la que dejó clara su postura en torno a la polémica sobrerrepresentación legislativa, al pronunciarse en favor de que las autoridades electorales repartan las candidaturas plurinominales tal y como se hizo en elecciones pasadas esto es, se ha entendido, considerando partidos y no coaliciones. "En últimos años se han seguido las mismas reglas que están establecidas en la Constitución y en las leyes electorales, eso es lo que dijo el pueblo de México, el número de votos que le corresponden a cada partido político. Pero recientemente la oposición ha dicho ahora que hay una sobrerrepresentación de los partidos de nuestra coalición, de Morena, del PT y del Verde. Esto es completamente falso. Lo único que tiene que hacer el Tribunal es hacer lo mismo que se ha seguido en las últimas elecciones y asignar los diputados y diputadas que le corresponden a cada partido político". En un video difundido en redes, nos dicen, ha quedado claro que la intención de tener mayoría calificada tanto en Diputados como en Senadores, la postura cuatroteísta es unificada.

Los naranjas aprietan el paso

Y hablando de la sobrerrepresentación, resulta que Movimiento Ciudadano ha empezado a aplicarse con más consistencia para tratar de acceder a los espacios que, reclama, le tocan en función de la votación. Y es que resulta que la plana mayor de ese partido, encabezada por Dante Delgado, acudió al INE a presentar sus argumentos contra la propuesta de reparto de pluris que, ha trascendido hasta este momento, se realizaría. "Nos enfrentamos a una ingeniería electoral preconfigurada desde el poder con el objetivo de construir una mayoría artificial", acusó. Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, que fue el candidato presidencial de los naranjas señaló que se pretende cometer una violación a la Carta Magna al cuestionar si era justo que mientras a MC le costaba 270 mil 725 votos cada curul, a Morena, PT y PVEM sólo 97 mil 928, 65 mil 056 y 66 mil 586, respectivamente. Ahí el dato.

Brugada se reúne con expresidenta de Argentina

PILAR MANSILLA

Clara Brugada, jefa de gobierno electa durante un encuentro privado que tuvo con la la ex presidente de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner lamentó la situación que se vive actualmente en aquella nación.

“Lo que pasa en Argentina lo sentimos aquí, lo que les pasa a las mujeres, en este caso como tú que enfrenta el odio de la derecha, que prácticamente llevó casi al homicidio, lo sentimos de corazón las mujeres conscientes de América Latina”.

Brugada Molina señaló que los pueblos de América Latina se combatan las desigualdades y la pobreza, que se amplíe la democracia, unida para que los pueblos vivan mejor, en paz y de manera próspera.

En el último día de estancia de Cristina Fernández, Brugada Molina dijo que la presencia de la política argentina con su fuerza y talento la alimenta a unas semanas de asumir el cargo como jefa de Gobierno.

EL TIEMPO DA LA RAZÓN: CRISTINA FERNÁNDEZ

Por su parte, Cristina Fernández dijo ser una mujer creyente y por eso Dios sabía hacer las cosas y “si AMLO no pudo ganar el gobierno en el 2006, a lo mejor le tocaba a Morena ser el faro en este momento en América Latina donde las derechas parecen enquistarse y poder construir una realidad diferente”.

Dijo que al ser el presidente más votado y seis años más tarde su candidata presidencial sea la más votada, “parece que no merece muchas explicaciones, las cosas se explican solas cuando son tan claras y lo que se merecen son felicitaciones”.

CORTESÍA



Clara Brugada con Cristina Fernández.

